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地域座談会（社会福祉協議会） 意見交換記録 

と き  平成２８年５月１６日（月曜日） 

     午後７時３０分から午後８時４７分 

ところ  社会福祉協議会(瀬戸) 

     参加者  １１人 

番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

１ 空き家につ

いて 

●どの集落も空き家が増えて困っ

ている。これからどんどん増えて

いくことも予想できる。町として

は対策を考えているか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

●空き家情報バンクを生かした成

約件数はどれくらいか。 

 

 

 

 

 

 

●自治会長から空き家の情報を提供していた

だき、そのデータをもとに調査を実施したり、

危険家屋については指導したりしました。 

居住可能な空き家については、空き家情報バン

クへの登録を促し、貸家や売家にしていただい

ています。 

また、地域おこし協力隊が空き家を改修して活

動拠点としたり、移住定住を促進するためのお

試し住宅を作ったりしています。 

空き家の管理については、持ち主の方や親族の

方等に適切に行っていただけるよう町で働き

かけているところです。 

●４月末で、空き家物件の登録が２３件です。

これまで９０件程度の登録をいただきました

が、そのうち半分程度は成立しています。ただ

し、残り半分程度は利用が難しい物件であり、

危険空き家や管理不全空き家となります。対し

て、空き家を借りたい方の登録件数は１０４件

です。 

普段空き家でも法事の度に帰りたいので、貸す

●回答のとおりです。（総務課、産業振興課） 
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番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

 

 

●空き家の情報は町のホームペー

ジで公開しているか。 

ことができないというような事情もあるよう

です。 

●町のホームページで公開しています。また、

利用登録されている方には、新しい物件の登録

情報をメールでお知らせしています。 

２ 県立美術館

の誘致につ

いて 

●北栄町で県立美術館の誘致につ

いての出前説明会を２回行った

が、ぜひ北栄町に誘致をという意

見が多かった。 

新聞報道等で、検討委員会の委員

の評価が公表されたが、北栄町の

順位は３番か４番だと思われる。

交通アクセスの評価が低かった

が、交通アクセスは良いと思う。 

現段階で、北栄町としてどのよう

な取り組みを進めるべきだと考え

ているか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

●（町長）評価に対する町の意見を提出する機

会が与えられており、次のような意見を提出し

たところです。 

・交通アクセスについては、公共交通機関のみ

で評価されているが、多くの観光地への移動手

段が車であることを考えれば、９号線に近く、

鳥取県の真ん中に位置している北栄町の交通

アクセスは良い。 

・コナンと美術館の客層が違うという点につい

ては、そのような客層を取り込むことが重要で

あり、かえって美術館への集客アップにつなが

る。 

・海岸が近く塩害があるという点については、

全国的にも海近くに美術館はあり、建物の中に

ある収納品が影響は受けることはない。 

●今後のスケジュールは、次のとおりです。 

・５月１３日までに評価に対する意見を各市町

が提出。 

・各市町から提出された意見を評価委員の方に

見ていただき、再度５月下旬か６月上旬に委員

●５月２３日、県立図書館で第４回鳥取県立美

術館候補地評価等専門委員会が開催されまし

た。各市町から出された評価への意見について

説明があり、これを受けて各委員が再評価を

し、６月２１日に第５回の専門委員会で、候補

地を最低限３～４に絞り、可能であればさらに

絞っていくことが確認されました。（企画財政

課） 
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番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

 

 

 

会が開催。 

なるべく、委員会で少ない候補地、２～３箇所

程度に絞りたいということでした。 

現在、倉吉市のラグビー場の評価が一番高く、

中部にあり県内で行きやすいということ、未来

中心が近いということで連携が取りやすく経

済効果が見込まれるということでした。 

３ 由良台場跡

について 

●由良台場跡を日本遺産に申請し

てはどうか。 

美術館や商工会が開設する集合店

舗との連携も期待できるのではな

いか。 

●昨年、北栄町でお台場フォーラムを開催し、

品川台場の港区長や函館五稜郭の函館市教育

長、近隣の琴浦町長、湯梨浜町長等に参加して

いただきました。 

今年度も関係自治体と連携し、日本遺産にでき

ないか研究をしています。 

今年、港区施政７０周年であり、お台場シンポ

ジウムを開催されるので、北栄町からも参加し

ます。 

大山が日本遺産に登録されましたが、非常にハ

ードルは高いです。日本遺産としてのストーリ

ーがなくてはいけませんので、地域の方からも

アイデアやご意見等をいただきたいです。 

●回答のとおりです。（生涯学習課） 

４ 災害時の避

難場所と公

民館の耐震

状況につい

て 

●北栄町で震度７が起きた場合、

住民はどこに避難したらよいの

か。 

 

 

●昨年、暮らしの便利帳を全戸配布しており、

そちらに避難場所を掲載しています。ただし、

指定避難所は必ずしも耐震対策ができている

わけではありませんので、最大震度である震度

７に必ず耐え得るとは言えません。 

●回答のとおりです。また、震度７未満の地震

であっても危険な状態になっていることが確

認されれば避難所として使用しないことも考

えられます。大規模地震が発生した場合は施設

が安全かどうかを確認し、安全な避難所へ避難
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番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

 

●自治会公民館の耐震化はできて

いるのか。 

●北栄町の庁舎や体育館は耐震化

できているか。 

●水害があった時の避難場所はど

こか。 

 

●自治会公民館の耐震状況は把握していませ

ん。 

●大栄庁舎、大栄体育館の耐震工事はしていま

す。 

●津波の想定等は防災マップで確認できます。

全戸配布していますので、常に近くに置いてお

いてください。 

をしていただくこととなります。（総務課） 

●回答のとおりです。（総務課） 

 

●回答のとおりです。（総務課） 

 

●回答のとおりです。（総務課） 

５ 瀬戸バイバ

スについて 

●（町長）瀬戸バイバスは今年度中に完成見込みです。見通しは良いところですが、交通事故が多いため、安全対策を進めなくて

はいけません。自治会からの要望やご意見があれば、いただきたいと思いますので、よろしくお願いします。 

６ 由良川の潮

止堰の設置

について 

●（町長）由良川の潮止堰の設置については暫定ですが、かなり経費がかかるうえ、塩水の遡上を完全には防げず、海水が混ざる

可能性があります。他に水源があれば、そちらを農業用水とできるよう調査しているところです。 

 


